



[STARTSEITE](#) | [INFORMATIONEN UND MITHILFE](#) | [MITARBEITER](#) | [IMPRESSUM](#)

Fischführerschein in der Schweiz gefordert

Veröffentlicht am 27. November 2014 von [chrisi01](#) in Allgemein // 0 Kommentare



Folgende Nachrichten erreichen uns aus der Schweiz.

Da Zierfische das meistgehaltene Haustier in der Schweiz sind, fordert [Tier im Recht](#) nun einen Sachkundenachweis für Fischhalter.

Bisher ist der Sachkundenachweis nur für Händler nötig.

Begründet wird dies damit, dass die Haltung von Zierfischen genauso anspruchsvoll wie die Haltung von Hunden ist und somit *Sachkunde erfordert* erklärt die stellvertretende Geschäftsleiterin Christine Künzli.

Mehr zu dem Thema ist auf [20 Minuten Schweiz](#) zu finden.

Kommentar hinterlassen

E-Mail Adresse wird nicht veröffentlicht.

Name*

E-Mail*

Webseite

Letzte Beiträge

JBL AutoFood Testbericht der 2. 27. November 2014

Fischführerschein in der Schweiz gefordert 27. November 2014

SEACHEM ist eine aus den USA stammende Marke für Aquaristikprodukte 26. November 2014

Actis biologischer Wirkstoff gegen Algen und Keime von Sölltec 26. November 2014

my-fish neues Zuchtprogramm L-400 26. November 2014

Animalisch Nr. 21 Ein 11`000 Liter Aquarium selber gebaut mit Marc van den Berg 26. November 2014

Mammut Zoo wird 5 25. November 2014

Adventskalender von Dohse Aquaristik 25. November 2014

Die Fördergemeinschaft Leben mit Heimtieren (FLH) vermeldet rasante Zuwachsraten vor allem in der Aquaristik 25. November 2014

Der nichtblubbernde Blubberfilter 24. November 2014

Google+ folgen

Aquaristik Infos

Folgen  3



In den Kreisen von 1 Nutzern [Alle ansehen](#)

Folge uns bei Facebook